

Lavdy
IMMOBILIER

6 Pièces

146 m²

Réf. 14795850

1 070 000 €

Le Castellet

Maison à vendre (83330)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Vue panoramique à 180°, aperçu mer et soleil couchant ! Située à 3 min. à pieds du célèbre village médiéval du Castellet, et à moins de 15 min. des plages des Lecques et de Bandol, j'ai le plaisir de vous présenter cette villa contemporaine de 2021, au calme, en position dominante exposée Ouest, offrant toutes les prestations d'une villa neuve. Les vues sur le village de La Cadière d'Azur, les collines, la Sainte-Beaume et les vignobles de Bandol sont vraiment remarquables ! Tout au long de la visite; de la pièce de vie avec cuisine ouverte, à la terrasse de la piscine, mon regard ne quitte ...

180° panoramic view and setting sun! Located 3 min. Within walking distance of the famous medieval village of Castellet, and less than 15 min. from the beaches of Lecques and Bandol, I have the pleasure of presenting to you this contemporary villa from 2021, in a quiet area, in a dominant position facing West, offering all the services of a new villa. The views over the village of La Cadière d'Azur, the hills, Sainte-Beaume and the vineyards of Bandol are truly remarkable! Throughout the visit; from the living room with open kitchen, to the swimming pool terrace, my gaze never leaves this ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence



lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER



www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

